

Nachhaltigere Mobilität für Sunrise



Sunrise will seine CO₂-Emissionen deutlich senken. Die Umsetzung wirkungsvoller Mobilitätsmassnahmen, die wir gemeinsam mit Sunrise entwickelten, soll dazu einen Beitrag leisten. Dabei stützten wir uns auf Daten zum aktuellen Mobilitätsverhalten, eine Situations- und eine Benchmark-Analyse von vergleichbaren Unternehmen. Der Fokus lag auf dem Deutschschweizer Hauptsitz in Opfikon. Sunrise erhielt mit unserem Massnahmenkatalog eine wertvolle Basis für die Erarbeitung eines Mobilitätskonzepts.

Unsere Leistungen

- Analysieren der Resultate einer Mitarbeitendenumfrage
- Analysieren der Situation am Hauptsitz in Opfikon
- Benchmark-Analyse anderer Unternehmen
- Entwickeln eines Workshopkonzeptes, Durchführen und Nachbearbeiten zweier Workshops inkl. Fachinput
- Identifizieren und Beurteilen von Massnahmen
- Empfehlungen für die Erarbeitung eines Mobilitätskonzepts
- Erstellen eines Folienberichts mit Massnahmenkatalog und Empfehlungen

Bild: Umweltfreundlich pendeln mit dem Fahrrad

Bildquelle: unsplash.com, KBO Bike

Auftraggeber

Sunrise GmbH

Fakten

Zeitraum 2023

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Rita Nenniger
rita.nenniger@ebp.ch

Fabienne Perret
fabienne.perret@ebp.ch